



UDUMA

Medizinisch-technische Unterstützung für Ost- und Zentralafrika e.V.

gemeinnütziger Verein, VR 13506

Liebe Freunde und Förderer von UDUMA,

am 16. November dieses Jahres wurde die technische Ausstattung für das zukünftige Transfusionszentrum Butembo im Rahmen eines Festakts durch den Repräsentanten der Cooperazione Italiana Giuseppe Rovoletto an die Koordinatorin des Blutbankprogramms für die Nord-Kivu-Provinz Dr. Lilianne Bwiza übergeben.

Die Auslieferung und schließlich die offizielle Übergabe erfüllen uns mit großer Freude und auch ein wenig Stolz. Sie sind das Ergebnis einer intensiven Zusammenarbeit während unserer letzten Mission im November 2015.

Wir hatten das Glück, in Goma den Koordinator der Cooperazione Italiana Giuseppe Rovoletto kennenzulernen. Wir berichteten ihm von unserem langjährigen Engagement für die Blutbank Butembo sowie von unserem aktuellen Projekt, dem Neubau des Transfusionszentrums. Er war sofort von der Wichtigkeit des Vorhabens überzeugt und bot uns eine Zusammenarbeit an.



Während der folgenden zwei Wochen fanden zahlreiche Sitzungen statt, in denen gemeinsam mit der Koordinatorin des Transfusionsprogramms für die Provinz Nord Kivu Dr. Lilianne Bwiza die Parameter für die Finanzierung der technischen Ausstattung für das neue Transfusionszentrum festgelegt wurden.

UDUMA
Medizinisch-technische
Unterstützung für Ost-und Zentralafrika e.V.

gemeinnütziger Verein, VR 13506



Es folgten Besuche bei den Verantwortlichen von Politik und Verwaltung in Goma und Butembo und schließlich die Erstellung des Bauplans. In mehreren Sitzungen entstand in Zusammenarbeit mit dem Architekten und den verantwortlichen Medizinern der Plan für ein Transfusionszentrum, das den Anforderungen der Millionenstadt Butembo gerecht wird.

Wir bedanken uns bei der Cooperazione Italiana für die Finanzierung und Lieferung der technischen Ausstattung, welche einen großen Schritt in Richtung der Verwirklichung dieses für die Menschen und die Region unverzichtbaren Projekts darstellt. Dem Team des Transfusionszentrums Butembo wünschen wir viel Glück bei der kontinuierlichen Steigerung der Produktion von Blutprodukten, um schließlich die Nachfrage voll und ganz zu befriedigen.

Bitte leisten Sie, liebe Förderer von UDUMA, auch in diesem Jahr wieder einen Beitrag zur Unterstützung des Blutbank-Projekts im Ostkongo.

Im laufenden Betrieb der Blutbank entstehen hohe Kosten durch Verbrauchsmaterialien. Mit Ihrer Spende sollen diesmal die Reagenzien für die umfangreichen Labortests und Blutbeutel bezahlt werden.

Herzliche Grüße,

Georg Roloff
Dircteur UDUMA e.V.

Lisa Tepas

Dr. Thomas Wolff